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Todavía nos sabemos qué van a decir las calificadoras sobre Pemex,  
pero se rescató a la empresa de la quiebra total: AMLO 

 
 
 
LUCERO ALVAREZ: Y después de que la calificadora Fitch redujo el año pasado la calificación a 
Pemex en el mercado internacional, el presidente López Obrador afirmo que se ignora cuál 
será la cifra que se otorgue por parte de las calificadoras a la paraestatal, pero confía en que 
se tome en cuenta que se logró evitar la quiebra total de esta empresa.  
 
ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR: Todavía nos sabemos qué van a decir las calificadoras, pero 
está muy bien Pemex, se rescató a Pemex, eso es lo que puedo decir. Se rescató a Pemex de la 
quiebra total porque de manera muy irresponsable durante 14 años consecutivos se cayó la 
producción de petróleo.   
 


